
 

 

 

Dans la liste suivante, entoure les mots qui ne changent pas au pluriel 

 

 Les noms qui ne changent pas au pluriel sont ceux qui se terminent par s x et z  

 

         une souris, un berceau , un chapeau, un prix, le nez,, le clou 
         la paix, un poulet, un palais, le roi, une fois, un char, une noix  

 

Entoure les groupes nominaux  écrits au singulier 

 

 C’est le déterminant qui indique si le nom est au singulier ou au pluriel 

 

Des tapis - le corps – un ours – deux croix – de beaux tapis – du jus – un abus  

 

Des choix – une fois – un tas – des os – mes joujoux – la paix – de grands nez. 

 

 

 Ecris les mots suivants au pluriel.  
 

     Un trou  Des trous     Le prix   Les prix    Un écrou  Des écrous 
     Le bois   Les bois     Un animal   Des animaux  
     Une croix  Des croix Le gaz   Les gaz   Le champ  Les champs 
     Un progrès  Des progrès 
 
     Recopie les groupes noms en les mettant au pluriel.        

      Une petite noix – Un prix intéressant – Un bas troué  
      Un beau chaton – Un gentil voisin – Un refus définitif 
       Son magnifique palais – Le lilas odorant - Un sou neuf. 
                    

      Des petites noix – Des prix intéressants – Des bas troués  
       
      Des beaux chatons – Des gentils voisins – Des refus définitifs        
 
      Ses magnifiques palais – Les lilas odorants - Des sous neufs 
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Correction : Le pluriel des noms en s, x, z 
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        Recopie les groupes noms en les mettant au singulier        

      Des petits pois tendres – Des mois ensoleillés – Mes choix risqués  
      Des animaux sauvages – Mes outils personnels – Des prix fous 
      Des Français heureux – Tes souris blanches – Les rats intelligents. 
 

 

  Un petit pois tendre – Un mois ensoleillé – Mon choix risqué 
       
  Un animal sauvage – Mon outil personnel – Un prix fou 
       
   Un Français heureux – Ta souris blanche – Le rat intelligent. 
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